

Réunion de comité – 19 juin 2023 (19h30)

Présents : BODIN Eliane, MAIX Laurent, MUNSCH Stephan, STROESSER Didier, RAPP Thierry, BAUDRY Armand, CHABRIER Jean-Marc (secrétaire de séance), HOH Claude, JUTIER Frédéric, LOTZ Pierre, MEYER Michel, ROTTIER Maud, FIRDION Denis, HUG Jérémie

Excusés : KLEIN Philippe, BOUR Gilbert, CARRETTE Bertrand, KARA Medine, ARNOLD Marc, VOGEL Fabienne, MAYNAR Alberto, ALEV Ozan, KALK Pascale, STEPHAN Bernard, COGNOT Fabrice, CUNRATH Bertrand

- PV du comité du 03/04/2023 :

Adopté à l'unanimité.

- Magazine ASCENSION, édition printemps - été :

Léger retard : difficulté à rapatrier les articles, photos etc. Il est en cours d'impression.

Prochaine échéance (bulletin de novembre) : articles à fournir courant septembre ; mieux solliciter les participants aux sorties pour écrire des articles ou proposer des photos ; exiger les photos en version originale (HD).

- Demandes de gymnases ville :

OK (mêmes créneaux que l'an dernier).

- AG de l'Escale (14 mai) :

Candidature CAF reconduite avec le même partenariat (salle AG vs sorties familles) ; resp. Daniel JULLIARD.

- Mobilisation pour les courses de Strasbourg :

3 personnes présentes (insuffisant).

- Conférence 2023 :

Celle-ci aura lieu le 20 octobre 2023 à 20h. Location de la salle à la Maison des Associations : convention signée, chèque caution OK. Hébergement Christophe MOULIN (2 nuits) : Médine et Fabienne doivent s'en occuper.

100 personnes (capacité). Plateau à la sortie ; défraiement uniquement.

Affiche à réaliser avec Fabrice et Maud mais besoin d'une photo correcte et des informations ad-hoc.

- Changement de domiciliation bancaire :

Didier STROESSER souhaite changer de banque (actuellement la Société Générale) car les virements sont devenus trop complexes, et certains frais exagérés. Validation du Comité. Il entamera les démarches en vue de trouver un autre prestataire pour 2024 (avec un tuilage pour les demandes de subventions en cours). Il en profitera pour changer les signataires.

- Subvention CEA :

Info de Yves FRIQUET CAF 68 FFCAM ; d'après le Service des Sports de la CEA la subvention devrait être d'un montant entre 5 et 8 € par licencié de moins de 18 ans. Cela dépendra du nombre total de licenciés de moins de 18 ans des clubs alsaciens qui auront déposé une demande, car le montant de l'enveloppe globale prévue sera divisé par ce nombre pour calculer la subvention par licencié.

- Retour concernant la réunion de syndic - copropriété :

Daniel JULLIARD a représenté le club lors de cette réunion le 01/06/2023 avec le syndic Immobilière ZIMMERMANN. Vérification des comptes : Mme FELTZ et M. ZIMMERMANN.

Présents à l'AG : Mme FELTZ, M. ZIMMERMANN, Mme MELAYE, Mme ADAM (représentée), Mme WEBER et le propriétaire du 1^{er} étage venu de Belfort.

Mme WEBER qui occupe l'appartement du haut a une centrale de chauffage indépendante et fait rectifier les comptes concernant les frais de chauffage collectifs.

Evolution du chauffage vers un mixte électricité/gaz PPE et PPT.

La réunion s'est finie à 19h30 puis dans la cour avec les derniers participants.

QUESTIONS :

- Nettoyage de la cour (facture importante – à l'époque de Daniel JUILLARD, le CAF le faisait avec un karcher, une paire de bottes et quelques bénévoles).
- Chauffage : pourrait-on envisager un mode de chauffage individuel à l'image du 4^{ème} étage ? question restée sans réponse. Thermostats sur les radiateurs ? Car la facture actuelle est salée, surtout cette année avec l'inflation.
Proposition : attendre le C.R. puis proposition de faire un courrier au syndic concernant les possibilités de chauffage électrique.

- Point sur le protocole de remboursement des frais PSC1 :

Le chèque de Jacqueline GEISSLER pour son PSC1 s'est égaré (Laurent lui téléphonera pour récupérer les 60 €). Concernant les formations PSC1 à venir, les cadres diplômés ou en cours de formation sont pris en charge par le Club. Si la formation est dispensée par la Sécurité Civile, qui facture directement le Club, les cadres n'auront donc rien à payer ; s'ils ont suivi la formation par leurs propres moyens, ils seront remboursés de suite par le Club.

- Point sur les accréditations pour la formation des participants (nouveau cursus) :

Tous les encadrants brevetés à jour de recyclage seront accrédités pour valider le niveau initié. Les responsables d'activité doivent produire une liste des personnes pouvant valider le niveau perfectionné ; pour l'alpinisme, c'est fait (5 personnes) ; en cours pour les autres activités pour lesquelles le système est opérationnel (randonnée, escalade, ski de randonnée).

- Partenariat Secours Populaire Français :

A la demande de Bernard SIBIEUDE : l'an dernier, il a tenté l'expérience d'une journée de randonnée pour une cinquantaine de participants, mais ce fut compliqué. Il souhaite entre le 21/10 et le 05/11 reconduire l'expérience. Le Secours Populaire gèrera la partie intendance. 3 encadrants de randonnée ont proposé leurs services ; Claude HOH a un contact avec M. SIBIEUDE et prendra en charge l'organisation de la partie rando. Il pourrait y avoir 2 parcours.

Réponse officielle à prévoir + convention (avec conseils concernant le matériel souhaité : chaussures etc.).

Un article pour Ascensions pourrait en émerger.

- Le projet de Forêt Primaire de Francis Hallé :

Présentation par Claude HOH. Localisation imaginée : 70000 ha de forêt partagés entre Vosges du Nord et Palatinat. Peu de consultations pour l'instant, notamment au niveau local, et de nombreux questionnements concernant la randonnée, les sites d'escalade, les édifices, le tourisme, et bien sûr la vie locale. Le projet, tel qu'il est présenté, s'apparente plus à un parc national avec de nombreuses contraintes... Jean-Marc estime que ce projet va un peu à l'encontre de la nouvelle charte concernant l'escalade dans le massif vosgien et notamment dans le Parc des Vosges du Nord, charte qui tente de responsabiliser les personnes en prenant en compte la faune et la flore.

<https://www.foretprimaire-francishalle.org>

- Pétition concernant les nuisances sonores :

Pierre LOTZ nous fait un retour : 515 signatures à ce jour. Il est décidé de redonner de la visibilité à la pétition sur le site web.

D'autres initiatives ont été mises en place par les communes avoisinantes (Boersch-Klingenthal notamment) mais sans retour actuellement de la part de la Préfecture.

Projet de courrier à l'attention du Président de la FFCAM afin de le sensibiliser à nos difficultés pour donner du poids à notre action (90 000 licenciés).

- Bibliothèque :

Alberto MEYNAR cherche un remplaçant... peut-être M. SCHMITT, un habitué de la bibliothèque ?

- Subventions :

Subvention ville : 15 000 € en attente.

Fabienne VOGEL se désistant, Didier et Laurent deviennent responsables subventions en tandem (avec l'aide d'Antoinette Noël pour Reuss).

- Billetterie Block Out :

1 000 entrées commandées pour 2023/24 ; il en reste une trentaine de disponibles.

- Magasin Techniski et Montagne :

Les adhérents y ont désormais une remise de 20% (et 30% pour les cadres fédéraux).

- Information Comité Régional :

5000 € ont été donnés aux Mousquifs pour la rénovation de leur SAE. Opération blanche : l'argent transite juste par le Club ; géré par Brice DUVAL l'an dernier, par Chloé cette année.

- Charte escalade massif vosgien :

Le document a été envoyé aux membres du comité. Il manque la liste des sites conventionnés FFCAM (Kobus et Althal pour notre Club + sites des Hautes-Vosges), mais ils seront rajoutés. Travail initié il y a 2 ans, en phase de signature ; c'est Laurent qui la signera pour notre Club. La charte n'a pas de valeur juridique, mais elle couche noir sur blanc les vœux de coopération entre les grimpeurs, les agents des parcs, les associations de défense de la nature, les forestiers, les collectivités locales etc.

Pour info le Windstein va peut-être changer de propriétaire, ce qui pourrait remettre en question le droit d'y grimper.

- Projet de rencontre avec Thibault MEUNIER :

Concerne la gestion des 3 SAE de la Ville concédées au Club (Adler, Jacqueline et Reuss). Thibault semble vouloir proposer les services d'un professionnel. Mais nous préférons utiliser nos bénévoles, et cela fonctionne plutôt bien à Adler en ce moment ; peut-être serait-il souhaitable d'encourager les personnes formées à plus équiper (organiser des créneaux sur les SAE à tour de rôle sur les 3 gymnases). Date de rencontre non convenue ; Laurent prendra RDV avec Thibault.

- Pistes améliorations local CAF :

Espace convivialité, projets, nouveaux adhérents ; regroupements neige, rando, canyon, spéléo, VTT, escalade, alpinisme, cascade...

Il y a quelques années, on se retrouvait aisément au local (le vendredi soir).

Proposition de faire un rassemblement 1 fois par mois (photos, bilan des sorties du mois, projets de sorties impromptues, apéro-projets...)

- Licences dématérialisées :

Didier fait état du projet de licence dématérialisée pour la saison prochaine ; déjà possible à titre expérimental. Il faudra pour que cela fonctionne mieux communiquer sur l'existence pour chaque adhérent de son espace personnel sur l'extranet.

Interruption de séance à 22h à cause des pizzas...

Prochaine réunion de comité : lundi 25 septembre 2023 à 19h30.

Secrétaire de séance : Jean-Marc Chabrier